

NATIONS UNIES

**ASSEMBLÉE
GÉNÉRALE**



**CONSEIL
DE SÉCURITÉ**



Distr.
GÉNÉRALE

A/35/168
S/13877

8 avril 1980

FRANÇAIS

ORIGINAL : ANGLAIS/
FRANÇAIS

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE
Trente-cinquième session
Points 22 et 50 de la liste préliminaire^x
LA SITUATION AU KAMPUCHEA
EXAMEN DE L'APPLICATION DE LA
DECLARATION SUR LE RENFORCEMENT
DE LA SECURITE INTERNATIONALE

CONSEIL DE SECURITE
Trente-cinquième année

Lettre datée du 7 avril 1980, adressée au Secrétaire général
par le Représentant permanent du Kampuchea démocratique auprès
de l'Organisation des Nations Unies

J'ai l'honneur de vous faire tenir ci-joint, pour information, le texte de la déclaration faite le 25 mars 1980 par le porte-parole du Ministère des affaires étrangères du Kampuchea démocratique.

Je vous serais reconnaissant de bien vouloir faire distribuer ce texte comme document officiel de l'Assemblée générale, au titre des points 22 et 50 de la liste préliminaire, et du Conseil de sécurité.

L'Ambassadeur,
Représentant permanent du
Kampuchea démocratique,
(Signé) THIOUNN Prasith

^x A/35/50.

80-08370

/...

ANNEXE



DECLARATION DU PORTE-PAROLE
DU MINISTERE DES AFFAIRES ETRANGERES
DU KAMPUCHEA DEMOCRATIQUE

- Le 25 mars 1980 -

Récemment, la clique Lâ-Duan a ordonné au traître Hêng Samrin qui n'est rien d'autre que l'ombre des troupes vietnamiennes d'agression, de conclure avec l'Allemagne de l'Est un soi-disant traité d'amitié et de coopération.

Cette mise en scène n'a pas de quoi surprendre. En effet, l'Allemagne de l'Est est également sous la férule des expansionnistes internationaux soviétiques dont 20 divisions de leurs troupes comprenant 10 divisions blindées y stationnent en permanence.

Il ne sera guère surprenant si à l'avenir la clique Lâ-Duan et les expansionnistes internationaux soviétiques monteront encore des mises en scène similaires.

Le Gouvernement du Kampuchea Démocratique dénonce et condamne avec la dernière vigueur ce soi-disant traité d'amitié et de coopération entre le régime vietnamien installé à Phnom Penh et l'Allemagne de l'Est, traité qu'il déclare nul et non avenue.

Le Gouvernement du Kampuchea Démocratique appelle tous les pays épris de paix et de justice dans le monde à rejeter ce soi-disant traité que la clique Lâ-Duan et l'Union Soviétique ont manigancé pour servir leurs manoeuvres d'agression et d'expansion.

